Intervención de la diputada Citlali Calixto Jiménez, en relación al inicio de la 63 Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Citlali, hasta por diez minutos, para intervenir sobre el mismo tema.

Muchas gracias.

La diputada Citlali Calixto Jiménez:

Muchas gracias, ciudadana presidenta.

Como ya lo han esclarecido, pues el pasado 06 de junio la ciudadanía guerrerenses, refrendo su apoyo en las urnas, hoy quienes integramos esta Legislatura, asumimos el firme compromiso de continuar con los trabajos en beneficio de nuestro

Estado y con ello lograr fortalecer los principios de la cuarta transformación. La campaña electoral, hay que ser claros ha concluido y ahora nos corresponde actuar con madurez y responsabilidad a favor de las y los guerrerenses, quienes representamos a la bancada de Morena en este Congreso, hacemos el firma compromiso de servir a toda la población y garantizar un absoluto respeto a sus derechos, para ello es indispensable compañeras У compañeros legisladores que diversas fuerzas políticas representadas en este Honorable Congreso cerremos filas en favor de la población, para poder construir leyes justas y amigables con la ciudadanía y nuestro entorno.

La pugna ideológica quedo atrás en los comicios, ahora y bajo la investidura del Poder Legislativo nos debemos a las y los guerrerenses, ello nos obliga a conducirnos dentro y fuera de la vida pública, con ética, legalidad y responsabilidad, siempre con el firme compromiso de ser un poder político participe de la gobernabilidad en nuestra Entidad Federativa.

Nuestra máxima como legisladores, será generar las condiciones para que las instituciones y el Gobierno del Estado cumplan con los programas y líneas de acción encaminadas a mejorar la calidad de vida de quienes habitamos en Guerrero.

Como Fracción Parlamentaria, decimos que trabajaremos en coordinación y cooperación, mirando siempre en pro de la ciudadanía guerrerense, hemos de dejar atrás las malas prácticas que paulatinamente han erosionado a la función pública y que laceran al Estado, sólo un pacto de cooperación y rectitud evitará que el Poder Legislativo se transforme en

un instrumento partidista que propicie un cúmulo de prácticas reprochables, estamos convencidos que en nuestras manos está la responsabilidad para garantizar una mayor participación ciudadana y búsqueda de justicia.

Juntas y juntos podemos conseguir una política que abrace aquellos grupos que históricamente han sido vulnerados en nuestro Estado. estamos aquí para generar los mecanismos legales para que las mujeres de Guerrero gocen de igualdad sustantiva, que la realidad no se empate en un reduccionismo legal.

Los retos están en garantizar derechos y oportunidades de forma efectiva para todas y todos, es importante coadyuvar con el gobierno del Estado, pues en el reside la responsabilidad de propiciar las condiciones de operatividad de programas de atención, seguimiento y apoyo a las mujeres, asimismo las infancias У las juventudes guerrerenses deben ser visibilizadas

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 7 septiembre 2021

y atendidas en los diversos planes de Gobierno.

Es obligación nuestra garantizar entornos libres de discriminación y seguros para su desarrollo, así como el acceso a la educación y la salud, también a nuestros pueblos indígenas afromexicanos. deben ser visibilizados en la agenda pública, para ello es necesario escucharles y establecer normas que permitan un ambiente mas amigable con nuestras comunidades, reside en nosotros compañeros y compañeras construir la funcionalidad en las instituciones y la claridad de las leyes, Guerrero es y será siempre un Estado diverso, con ciudadanos y ciudadanas distintas y todas esas voces serán siempre escuchadas aquí, además el Estado hay que reconocer vive situaciones difíciles, tenemos una pandemia que logró agudizar las desigualdades sociales, deporsi ya abismales, por lo que nos queda un camino muy complejo que trazar.

La bancada de Morena, cree y les exhorta a sumarse a un gobierno

amparado en la cuarta trasformación, desde Morena creemos que la administración de nuestro presidente el licenciado Andrés Manuel López Obrador, ha encontrado un modo diferente de hacer política y de mirar al futuro.

A las funcionarias y funcionarios de todos niveles Estado. los del gobiernos municipales y organismos autónomos, les exhortamos a trabajar de manera eficiente, de respetar los principios que nos rigen su actuar y sobre todo a colaborar en los diferentes ámbitos de su competencia en propuestas o en su caso reformas a las normas que nos rigen, un trabajo legislativo es más eficiente si mediante el diálogo se conocen los puntos de vista de las У los legisladores, sepan que la Fracción Parlamentaria de Morena, estará siempre atenta y abierta a sugerencias recomendaciones, debemos fortalecer la confianza de la ciudadanía v actuar de manera correcta.

Página 4

Invitamos pues a que cerremos filas y sigamos trabajando en coordinación con el Gobierno Federal, Estatal y los Ayuntamientos por el bien Guerrero, reconocemos que las gestiones del licenciado Héctor Astudillo Flores, actual gobernador del Estado ha... sentado las bases de colaboración política con la cuarta transformación en Guerrero. embargo el futuro sigue siendo complejo y lleno de retos, pero confiamos que a la llegada también de nuestra gobernadora electa la licenciada Evelyn Salgado, también se abre una nueva esperanza para la juventud, para las mujeres y que de aquí desde el Legislativo habremos enmarcar las condiciones pertinentes para que a Guerrero le vaya bien. Sigamos adelante y redoblemos esfuerzos en esta Legislatura que inicia.

El compromiso de las y los diputados de Morena, es establecer una austeridad cuyo remanentes permitan brindar mas servicios e implementación de programas efectivos a quienes menos tienen,

que esto no se asuste o no se mal interprete, la meta es hacer mas con menos, se otorgará lo necesario para poder operar las instituciones, pero deben revisarse los excesos y sobretodo las contrataciones, así como la simulación en las licitaciones.

Morena se compromete a trabajar por ello, no más chantajes políticos, ni acuerdos entre cuates, todo a favor del pueblo, es hora de afianzar la cuarta transformación en Guerrero, no somos verdugos, ni estamos en una cacería de brujas compañeros y compañeras, sólo sepan que nuestro partido será crítico y combativo en toda práctica irresponsable, el nepotismo, la corrupción, la simulación y falta de cuidado en el manejo de los recursos públicos, debe quedar fuera de la vida pública del Estado, no mentir, no robar y no traicionar por el bien de Guerrero, más acciones y por supuesto nuestra mejor carta de presentación compañeros y compañeras serán los resultados.

Es cuanto, señora presidenta.

Diario de los Debates Chilpancingo, Gro. Martes 7 septiembre 2021

Primer Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario